

Protection des motards : Ixon et In&motion annoncent leur collaboration

Ixon - marque leader d'équipements techniques pour les motards - et [In&motion](#) -spécialiste des systèmes wearable de protection intelligents - annoncent leur collaboration sur le développement de nouvelles solutions qui marqueront une évolution majeure dans la sécurité passive du motard.



Partageant une vision commune sur la protection des motards, ce partenariat permet aux deux sociétés complémentaires de mettre à profit leurs expertises pour envisager de nouvelles protections innovantes et accessibles à tous, aussi bien pour la compétition que pour un usage loisir.

Ixon et In&motion prévoient de dévoiler une première solution prochainement.

Pierre-François TISSOT, CMO de In&motion explique :

« Pour In&motion, c'est une excellente opportunité d'entamer le développement moto via une collaboration avec une marque telle qu'IXON. Du fait de son implication majeure en compétition ajoutée au succès de ses produits destinés aux usages route, IXON dispose d'une vraie légitimité ainsi qu'une intimité dans l'univers des motards depuis 20 ans.

La protection des usagers de 2 roues motorisés est la deuxième application sur laquelle nos équipes vont travailler. Le lancement de notre premier produit - le gilet airbag ski, disponible cet été en magasin – nous a permis de valider et perfectionner nos outils d'analyse du mouvement pour améliorer la détection des chutes. Avec les équipes IXON, nous allons également travailler sur l'ergonomie ; en effet nous sommes convaincus que l'amélioration de la performance de protection ne doit pas se faire au détriment du design et du confort de conduite des motards.

La team In&motion aborde cette collaboration avec beaucoup d'enthousiasme et la volonté de proposer des solutions de protection innovantes, aussi bien sur le fond que la forme.... Restez connectés ! »

Thierry Maniguet Président de Ixon, ajoute :

« Ixon et In&motion ont un parcours et des profils complémentaires ; Innover, être accessible au plus grand nombre, est dans l'ADN de nos deux sociétés ; la rencontre avec In&motion, a été comme une évidence, tant par l'enthousiasme qu'elle manifeste que par les valeurs que nous partageons.

La moto est une passion, mais une passion à risque. **L'amélioration de la sécurité passive du motard est notre mission principale depuis 20 ans.** Nous avons toujours été convaincus qu'il était possible de démocratiser des systèmes de protection intelligents performants et parfaitement adaptés à nos produits. L'expertise, la détermination et la capacité de cette jeune entreprise française à relever ensemble ce défi, nous ont totalement séduits. Le savoir-faire d'In&motion est incontestablement reconnu aujourd'hui pour l'airbag ski. Par son organisation commerciale, sa structure de production et sa connaissance du marché, Ixon maîtrise parfaitement les spécificités de l'équipement du motard. **Ensemble, nous allons proposer de nouvelles technologies qui vont révolutionner le segment de la protection du motard en France comme à l'international.**»

A propos de In&motion (Annecy, France) :

In&motion développe des systèmes wearables de protection intelligents diminuant les blessures en cas de chute. Ergonomiques et innovants, l'ambition de la société est de démocratiser ces systèmes dans les applications et usages du quotidien : sport, transport, monde professionnel, santé...

S'appuyant sur une équipe d'ingénieurs, In&motion a déjà lancé en 2015 une première innovation, le gilet airbag pour skieur. Il mesure le mouvement en temps réel et anticipe les chutes afin de se déclencher avant l'impact au sol. Récompensés par plusieurs prix (CES Innovation Award, ISPO Gold Award, Red Dot), les 1ers airbags ski ont été commercialisés en Coupe du Monde auprès de 7 nations majeures avec 2 titres mondiaux à la clé et seront disponibles en magasin dès cet été via la marque suédoise POC ;

inemotion.com

A propos de Ixon :

Ixon, spécialiste de l'équipement du motard, connaît un succès inégalé depuis ses débuts. Créée par Thierry Maniguet en 1996, la société est devenue en seulement quelques années un groupe international performant de 500 personnes dédiées à la marque.

Fabriqueur indépendant, avec une usine de production implantée au Cambodge et une plateforme d'achats et de logistique en Chine, la marque est également un acteur majeur en Moto GP™. Implantée à Mâcon, l'entreprise comprend les services et la structure nécessaires à son expansion et celle de ses filiales. Leader aujourd'hui en France, distribué dans le monde entier, Ixon vient d'ouvrir un laboratoire IX-LAB focalisé sur l'innovation grand public et le développement des produits de compétition. Son objectif : répondre aux attentes des marchés internationaux, proposer une offre innovante, qualitative et au meilleur rapport qualité/prix. Ixon est en train d'écrire un nouveau chapitre de son histoire et de prendre une autre dimension sur le plan mondial.

ixon.com

Contact presse In&motion : anne.debiesse@inemotion.com
